Projekttag in Stuben

Am Montag, den 11.6.2018, fuhren wir am Nachmittag mit dem Bus nach Stuben.

Christof Thöny vom Museumsverein Klostertal erklärte uns unsere Aufgabe: Wir mussten sieben Stationen suchen und dort die Tafeln lesen und Fragen beantworten. Wir erfuhren an den Stationen über die Geschichte von Stuben, über das Leben in früherer Zeit und die Landwirtschaft, über den Lawinen-Franz-Josef, über den berühmten Schipionier Hannes Schneider und andere Schilehrer, über die alte Flexenstraße und den Weg über den Arlberg. Wir gingen auch in die Kirche und Christof zeigte uns die Heiligen und erklärte Bilder und Statuen.

Danach marschierten wir zum Hotel Post und bekamen dort von der Wirtin eine leckere Jause.

Zum Schluss durften wir am Spielplatz noch kurz spielen und fuhren mit dem Bus wieder nach Hause.

Danke an Christof und an das Hotel Post für den coolen Nachmittag. Von Enrico, Lukas, Noah und Paul (3.Stufe) ©

